



Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2024.11.5

飯田風越高校 広報係
令和6年度 No.7-1

～新生徒会役員、1年間よろしくお祈いします～

9月に行われた生徒会選挙にて決定した、新生徒会役員(本部)の皆さんから1年間の抱負をいただきました。これからの1年間、楽しいことや大変なこと、様々なことが待っているでしょうが、これまでの伝統を活かしつつ、これからの新しい風越高校を、中心となって創っていってくれることでしょう。

新生徒会長
2年5組 杉山 創太さん

生徒会長になった杉山です。私はこれから多くの場面でコメントを残すので、私の横や下に続くほかの役員の方の言葉もよく読んでいただきたいと思います。

私は今回のメンバーで学校をより良くできることを確信しています。何を言おうと行動に移さなければ信じていただけないと思います。ここからは、私たちの行動で示していきます。

よろしくお祈いいたします。

新男子副会長
2年5組 下井 昊之介さん

男子副生徒会長の下井です。突然ですが、皆さんはどんな学校に通いたいですか？朝から急な坂を登るくらいなら、過ごしやすい学校がいいですよ。僕たちに風越高校の立地を変えることはできなくとも、疑問に思うルールを変えることはできます。快適に過ごせる学校になるよう、精一杯努力します。ご協力よろしくお祈いいたします。

新女子副会長
2年5組 氣賀澤 凜香さん

私は、持ち前の積極性・行動力を活かし、生徒の皆さんの意見が活発に飛び交う風越高校を目指して、生活しやすい学校づくりのために一生懸命頑張ります。

一緒に笑顔あふれる学校を作りましょう！

新議長団
2年4組 清水 聖華さん

議長団という立場に立ち、改めて自分のできることは何か、と考えてみた時、「私って意外と生徒会のこと知らないかも。」と気づきました。生徒会がいくら仕事しても伝える人がいなければ、参加している感覚は出ないし、関心も薄れていく。そうならないためにもまず、「生徒会に興味・関心を持ってもらう」を目標に頑張ります！

ブルス・ウルトラ！！

新議長団
2年1組 小澤 巧太郎さん

私は、自分の得意分野である情報技術を駆使して、杉山創太くんの思う風越高校を作るサポートをしたいと考えています。動画の制作、資料の作成など、自分の持っているすべての得意な要素を生徒会に取り入れ、風越高校での生活をより楽しいものにしていきます。応援よろしくお祈いします。

新議長団
1年3組 栗下 晴真さん

議長団になりました、栗下晴真です。先日、引継ぎなどがあり、役員の方々と顔を合わせる機会があったのですが、先輩方がとても優しく楽しい役員生活が送れそうだなと、とてもワクワクしています。実は、中学の時も議長団だったのでその経験を活かし、全力で生徒会を支えたいです。これからよろしくお祈いします。

風越高校の今を発信

風越高校の普段の活動の様子や、部活動大会結果、その他情報を日々発信しています。ぜひご覧ください！！

飯田風越高校HP

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/>



同窓会HP

<https://fuetsu-reunion.com/>



校長ブログ

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/posts/blog1.html>

